



ibrujula.com 05/10/00

Lanzan un sitio web para diabéticos en castellano

Los más de dos millones de diabéticos existentes en España y todas aquellas personas interesadas en el tema cuentan desde hoy, miércoles 4, con Fundacióndiabetes.com, un portal donde obtener información y hacer consultas sobre esta enfermedad.

Miércoles, 4 octubre 2000

Agencias, iBrujula.com

El portal surge de la iniciativa de la Fundación para la Diabetes y la colaboración de la Fundación Telefónica que, a través de Telefónica Media, ha diseñado el portal.

Durante el acto de presentación del portal se puso de manifiesto la importancia de estar informado sobre esta patología para prevenirla, dado que cada vez son más los niños y jóvenes que lo sufren como consecuencia de dietas inadecuadas.

En este sentido el doctor Jorn Nerup, presidente de la Asociación Europea para el Estudio de la Diabetes, lamentó la escasa investigación que sobre esta enfermedad se hace en España y aseguró que dos de cada tres investigadores españoles se van a Estados Unidos dado el insuficiente presupuesto para investigación.

El web ofrece una amplia información sobre las actividades de la Fundación para la Diabetes, una base de datos con las asociaciones de diabéticos y las sociedades científicas de España, y enlaces a las organizaciones e instituciones relevantes que trabajan en este campo.

Además ofrece información sobre la enfermedad, consejos para prevenirla o sobrellevarla, publicaciones e investigaciones o documentación sobre las líneas de investigación de futuro y una extensa biblioteca.